



3 Pièces

103 m²

Réf. 04061

1 080 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

[exclusivité] dans une jolie résidence avec piscine et son parc, très bel appartement villa/toit de 103m² offrant une très belle vue sur la californie, les îles, la mer et l'estérel. Tout l'appartement s'ouvre sur une spacieuse terrasse de 78m². Lumineux living, cuisine aménagé avec sa loggia et sa buanderie, 2 chambres complètes et de nombreux rangements dans tout l'appartement. Pour compléter ce bien : un grand garage avec sa cave attenante et un parking privé dans la résidence. Les points forts à retenir:- une vue ouverte à 180°- spacieuse terrasse à ciel ouvert- lumineux- idéalement ...

[SOLE AGENT] In a residence with swimming pool and park, very nice top floor apartment of 96m² offering a magnificent view on California, the islands and the sea and Esterel as well as a vast terrace of 78m². Bright living room, fitted kitchen with its loggia and laundry room, 2 bedrooms and many storage spaces throughout the flat. Garage, private parking and cellar. The highlights of this flat are:- a 180° view- spacious open-air terrace- bright- very well exposed- nice residence- well appointed

LABEL PROPERTIES

71 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

